



なないろ



自分の生活、もう一度見直しませんか？

先日、SNS 講演会が行われました。様々なお話をいただき、とても勉強になりました。そのお話の中にとても興味深い話がありました。

平成28年4月14日 熊本県で大地震が発生した直後の話です。
ネットにとある情報が流されました。

「熊本の動物園からライオンが逃げた」



この情報を SNS 上で見た人々が動物園に問い合わせ、動物園はその対応に追われることになりました。

実際に確認してみるとそんな事実は一切なく、デマ情報でした。

しかし一度流された情報は削除することが難しく、地震発生時の混乱に加え人々に大きな不安を与える事件となりました。

この情報を SNS に投稿した人は神奈川県に住んでいた男性であり、災害時にデマを流し、営業を妨害したとしてこの男性は逮捕されました。

なぜこの男性が投稿したと分かったのでしょうか？

それはアクセスログを調べれば、いとも簡単に分かってしまいます。

匿名だから平気という気持ちで投稿したとしても、アクセスログを調べれば誰が載せたのかはすぐに特定されます。

「おもしろ半分」で一つのデマ情報を流したことで多くの人に迷惑をかけてしまいます。

皆さんが気を付けなくてはならないのは SNS の使い方だけでしょうか。

2年生としての生活にも慣れ始めてきた今、日常生活を振り返ってみてください。

確信のない情報を友達に言いふらしてしまっていることはありませんか？

誰かを傷つけるような発言・行動をとってしまっていませんか？

この講演会は私生活を見直す良い機会となったと思います。

もう一度スマートフォンの使い方をはじめ自身の生活を振り返り、落ち着いた学校生活を送れるようにならぬか。